
平成２７年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月１８日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ２３番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 「ふくしまプライド。」について 農林水産部長 農産物流通課

「ふくしまプライド。」のキャッチフレーズの下、県産農

林水産物の風評払拭にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

二 海外への情報発信について 知 事 国 際 課

広 報 課

知事は、海外への情報発信について、就任以降どのように

取り組み、今後どのように進めていくのか尋ねたい。

三 地域鉄道事業者の車両更新に対する支援について 生活環境部長 生 活 交 通 課

鉄道輸送の安全性・安定輸送を確保するための地域鉄道事

業者による車両更新への支援について、県の考えを尋ねた

い。

四 中間貯蔵施設について 〃 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設への本格輸送の安全・確実な実施に向

け、どのようにパイロット輸送に取り組んでいるのか尋ねた

い。

五 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

１ 再生可能エネルギーの地産地消について、県の考えを尋

ねたい。

２ 県は、住宅用太陽光発電の導入促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 畜産の振興について 農林水産部長 畜 産 課

１ 繁殖雌牛の頭数を増加させるため、県はどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、第１１回全国和牛能力共進会への出品にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

七 少子化対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

総合的な少子化対策にどのように取り組むのか、県の考え

を尋ねたい。

八 特別支援教育について 教 育 長 教 育 庁

玉川村に設置する県立特別支援学校の整備方針について、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

九 郷土に自信と誇りを持てる教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校において、子どもたちの郷

土愛を育むため、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。


